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peut  vous  faucher  et  le
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votre corps
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Voici ce qui nous attend tous ( j’ai fait un montage à partir
de deux videos trouvées sur facebook, lapremière partie est de
mauvaise qualité mais on voit clairement ce qui se passe, la
seconde est nettement meilleure. Au moins l’une des videos a
été tournée par un chauffeur de taxi à l’arrêt qui attendait
le client à proximité.

Il faut voir la barbarie de cette voiture qui fonce à toute
allure sur deux piétons attendant à un arrêt de bus, qui sont
projetés en l’air. Il faut voir, ensuite, l’acharnement du
chauffeur/terroriste qui sort à toute vitesse de la voiture
non pas pour se sauver mais pour poignarder l’une des victimes
à terre.

Il faut voir, pour savoir que cela peut nous arriver. Les
déséquilibrés en tous genres doivent pulluler depuis que des
djihadistes  de  l’EI  se  sont  infiltrés  parmi  les  réfugiés
accueillis sur notre sol avec le tapis rouge et à nos frais.
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Il faut savoir pour se préparer.

Il est clair que les citoyens  israéliens, armés ou pas armés,
se précipitent, solidarité et mesures de rétorsion obligent,
sans attendre la venue des forces de l’ordre (on voit sur la
video  que  les  policiers  mettent  plus  de  deux  minutes  à
arriver… Si les citoyens n’interviennent pas en tirant sur les
terroristes, il peut y avoir bien des morts supplémentaires…).

La réaction des Israéliens est exemplaire. Les citoyens se
précipitent  et  font  justice  eux-mêmes,  empêchant  que  le
carnage ne soit encore plus grave. Ils ont la chance d’avoir
le droit de porter une arme… Ils savent qu’ils sont en guerre,
depuis  longtemps,  et  qu’ils  ont  des  monstres  dépourvus
d’humanité en face d’eux.  Nos responsables concèdent, du bout
des lèvres, que nous sommes en guerre mais au lieu de nous
aider à nous préparer, à nous défendre, ils nous incitent à la
résignation (voire à la dhimmitude pour acheter la paix ? )
ils  sont  en  train  de  rendre  encore  plus  difficile  et
compliquée  la  détention  d’armes…

Il faut se préparer à agir de même, prendre des précautions,
et rendre coup pour coup.

 Il  y  a  longtemps  que  nos  amis  juifs  nous  préviennent,
l’invasion  musulmane  va,  obligatoirement,  s’accompagner  de
terrorisme. Ils payent chaque jour un lourd tribut pour le
savoir.
Mais  eux  ne  baissent  pas  la  tête,  ils  savent  être  aussi
féroces que les bêtes en face.
Christine Tasin
Complément
Pour en savoir plus sur un pays menacé partout, 24 heures sur
24, par le terrorisme, voici le récit d’Aliza :
Des nouvelles du front ! Je suis à Jérusalem
Hier,  mardi  13  octobre  fut  une  journée  de  DEUILS  et  de
TERREUR.

– je décide de sortir ( de ce petit logement) vers 17h pour



aller au supermarché : l’avenue Pierre Koënig ( grande artère)
était presque vide, très peu de voitures. Le supermarché,
d’habitude bondé, pas grand monde.

– retour chez moi, infos et je repars vers 19h pour une
conférence : très peu de passagers dans le bus, pas beaucoup
de monde dans Emek Refaïm (avenue tellement animée). La salle
était pleine. Nous sortons vers 22h. Plusieurs amis, mais tous
prennent des directions différentes. Je prends le bus avec une
amie qui descendra 2 stations après moi.

– 22h15 : je descends du bus. Emek Refaïm vide, la promenade
du parc ha – messila vide, je traverse en vitesse tout en
récitant des psaumes dans ma fête, ma rue vide…..

–  J’entre  dans  l’immeuble  (porte  toujours  ouverte  par
inconscience) : j’allume et je regarde vers les escaliers du
bas menant à l’abri (comme dans tous les immeubles) au cas où
il n’y aurait pas un individu caché. Je monte en vitesse les 2
étages. Je remercie D. de m’avoir protégée… et je me traite
d’imbécile de prendre ce genre de risques..

——–

Ce soir à 19h, une excellente conférence .Vais-je y aller en
empruntant à nouveau seule à pied ( 15 mn) la promenade du
parc ha messila ? Rdv avec des amis, mais personne n’habite au
même endroit. Retour seule ? vers 21 h

Il faut remercier le maire Nir Barkat d’avoir augmenté les
éclairages  :  on  se  croirait  en  plein  jour,  mais  il  y  a
toujours des recoins et surtout des plantes et des arbustes,
c’est une promenade plantée et magnifique.

Voilà, à plus tard…

Aliza


